





Momento en el que el doctor Collado realiza su intervención.

# El pregonero Javier Collado ensalza el papel del deporte en el pueblo

El cardiólogo puso en valor durante su discurso la capacidad de la localidad para trasladar los valores del esfuerzo y la dedicación a la sociedad santamartina

EÑE | SANTA MARTA

Alabando la sociedad santamartina y destacando su buen hacer. De este modo, el cardiólogo del Hospital Clínico de Salamanca, Luis Javier Rodríguez Collado ensalzó el carisma de Santa Marta en el discurso institucional que protagonizó ayer en el salón de plenos del Ayuntamiento de la localidad con motivo de los festejos en honor a su patrona.

Collado desembarcó hace 19 años en el municipio y años más tarde se puso al frente de los servicios médicos de la Unión Deportiva Santa Marta, ya que para él, el deporte es uno de los mejores motores de la sociedad. "La labor formativa del deporte sirve para alejar a nuestros adolescentes de otros ambientes peligrosos", expresó con palpable entusiasmo.

En sus palabras, en las que relató su "fácil adaptación" al pueblo, cuando llegó junto a su mujer y sus hijos, quiénes jugaron en el equipo de fútbol. Un combinado que para el doctor se ha convertido en el "reflejo de lo que sucede en la calle, en la que la sociedad santamartina se ha visto impulsada por gran cantidad de gente joven llegada de diferentes lugares".

Un pregonero que mantiene muy vivas las esperanzas en lo que al progreso de Santa Marta se refiere y augura un futuro opEs importante impulsar "iniciativas que permitan aglutinar a los habitantes", aseveró Collado timista, no sin olvidar la necesidad de impulsar todo tipo de "iniciativas y proyectos culturales, sociales y deportivas que permitan aglutinar a los habitantes de Santa Marta".

El acto contó con la presencia del vicepresidente de la Diputación de Salamanca, Carlos García Sierra y las autoridades municipales, con el alcalde, David Mingo a la cabeza, que fue el encargado de destacar la encomiable labor del pregonero de este año en la mejora de los controles médicos del equipo de fútbol de la localidad, convirtiéndolo "en una referencia", en palabras del regidor. Collado recibió una placa conmemorativa.

### LOS DETALLES

### Últimos pregoneros

En el acto celebrado ayer por la mañana en el salón de plenos del Consistorio santamartino, contó con la presencia de los tres últimos pregoneros —los primeros desde que se recuperase el pregón institucional—: El que fuera médico titular de Santa Marta durante 28 años José Luis Iraola (2016); el Capitán del Ejército de Aire y escritor, Armando Manrique Carrato (2017) y el cardiólogo del Hospital Clínico de Salamanca, Luis Javier Rodríguez Collado

#### Experiencia

El breve pero clarividente discurso ofrecido en la jornada de ayer en la localidad de Santa Marta de Tormes por parte del médico cardiólogo, Javier R. Collado, no fue el primero para él. Fue hace ya cinco años cuando tuvo el honor de pronunciar el pregón de fiestas de su localidad natal, Peñaranda de Bracamonte.

#### **OTRAS ACTIVIDADES**

## De la pirotecnia de Kull d'Sac a las sevillanas

Los vecinos de Santa Marta han disfrutado de varios espectáculos de música y teatro. La noche del sábado fue para el fuego y el rock de la compañía Kull d'Sac y su 'Ragnarok' que une pirotecnia y música. Ayer por su parte, la localidad acogió estival provincial de sevillanas que se celebró en la Plaza de España y congregó a números público aficionado a este tipo de música. | ENE



